

CULTURA-GRANADA

Wenceslao Carlos Lozano, nuevo académico de Buenas Letras

20.12.07 - IDEAL

El profesor y traductor Wenceslao Carlos Lorenzo ha sido elegido nuevo miembro de la Academia de Buenas Letras de Granada, Letra K.

Carlos Lozano es profesor titular del departamento de Filología Francesa de [la UGR](#), en la que se doctoró con una tesis sobre el politólogo y escritor franco-suizo Benjamin Constant. Profesor de Lengua Francesa en la Facultad de Traducción e Interpretación desde 1989, sus trabajos de investigación y publicaciones se centran sobre todo en los ámbitos de la traducción literaria y la literatura francesa.

La Editorial [Universidad de Granada](#) ha publicado varios estudios y traducciones suyas, así como el libro 'Literatura y traducción (2006)'. Desde 1998 es miembro de la Academia Norteamericana de la Lengua Española.